



ENGEL & VÖLKERS

2 Pièces

31 m²

Réf. W-02WWFQ

505 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - Paris VIII - Madeleine/Square Louis XVI - À quelques pas de la célèbre Place de la Madeleine, niché dans une petite rue typique de ce quartier à l'ambiance pittoresque et animée, l'agence Engel & Voelkers vous propose un appartement situé au 4ème étage avec ascenseur d'un immeuble de 1840. Cet appartement récemment rénové et lumineux bénéficiant d'une exposition ouest, agréable à vivre, de 30,79 m2 Carrez est composé d'une entrée, d'un séjour sur rue avec une cuisine équipée et ouverte, d'une chambre séparée et d'une salle de douches avec des toilettes. DPE : F (409 kWh/m²/an ...

In exclusivity - Paris VIII - Madeleine/Square Louis XVI - Just a few steps from the famous Place de la Madeleine, nestled in a small street typical of this picturesque and lively district, Engel & Voelkers agency offers you a flat located on the 4th floor with lift of a building dating from 1840. This recently renovated, light-filled flat, which has a pleasant west-facing aspect, measures 30.79 m2 Carrez and comprises an entrance hall, a living room opening onto the street with an open-plan fitted kitchen, a separate bedroom and a shower room with toilet. Energy performance diagnosis : F (409 ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ENGEL&VÖLKERS



ENGEL&VÖLKERS

www.residences-immobilier.com



ENGEL&VÖLKERS



ENGEL&VÖLKERS